



NO LOGRAN ACUERDO. Dinamarca, Dic. 6 (AP-cablefoto). Los ministros de los países de la Comunidad Económica Europea, posan para la prensa antes de iniciar su última sesión de trabajo.

Después de tres días de reuniones, no lograron ningún acuerdo en concreto. Entre ellos se puede ver a Margaret Thatcher, Francois Mitterrand y Helmut Kohl.

Termina sin acuerdo la Reunión Cumbre de CEE

Copenhague, Dic. 6 (DPA). Los jefes de Estado y de gobierno de la Comunidad Económica Europea fracasaron ayer con la pretendida reforma de la política agraria y de la financiación comunitaria, al concluir sin resultado la cumbre de dos días en Copenhague.

Es la segunda vez en los treinta años de historia de la CEE que una cumbre termina sin acuerdo. La primera vez fue en diciembre de 1983, cuando la CEE no se puso de acuerdo sobre el establecimiento de un sistema de cuotas leche.—Pasa a la página 75—

Costa Rica extradita al alemán "Ringo" Klemm

San José, Dic. 6 (DPA). Cabizbajo sin decir palabra y escoltado por seis agentes de seguridad de la República Federal de Alemania, salió hoy extraditado de Costa Rica el alemán Reinhard "Ringo" Klemm.

La cía alemana fue sacado de la prisión de máxima seguridad de "la reforma" a solamente tres kilómetros del aeropuerto internacional de San José a las 5:30 de la mañana de hoy y tomó una taza de café negro. "Esta es mi muerte" dijo.—Pasa a la página 35—

Asesinan cabecilla del "cartel de Medellín"

Bogotá, Dic. 6 (AP). Un presunto cabecilla del "Cártel de Medellín" fue asesinado anoche, mientras un juez declaró que los tres principales jefes de la organización criminal que suministra el 80 por ciento de la cocaína que se consume en los Estados Unidos son ino-

centes, por falta de pruebas, del asesinato del periodista Guillermo Cano, director del diario "El Espectador". Rafael Calderón Salazar, quien según las autoridades norteamericanas hace parte del famoso cártel de la droga, fue.—Pasa a la página 56—

Reagan abordará varios temas con líder soviético

Washington, 6 de diciembre (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan calificó ayer, en vísperas de su tercera cumbre con el jefe del Kremlin, Mikhail Gorbachev, el tratado sobre la eliminación de los cohetes nucleares de medio alcance como un "buen trato, que corresponde a nuestros viejos propósitos y que sirve al interés de la paz".

En su semanal alocución radiofónica, dijo Reagan que no obstante, no olvidará tocar otros temas importantes, como son los derechos humanos y conflictos regionales.

Dijo el presidente que recalcará claramente la posición (norteamericana), según la cual "la libertad e independencia de Nicaragua, un país en nuestro

Descartan traslado de militar chileno por la vía terrestre

Santiago de Chile, Dic. 6 (AP). El gerente de una empresa brasileña de transportes, cuyos vehículos viajan unas cien veces al mes entre Chile y ese país, descartó que el coronel Carlos Carreño hubiese sido llevado clandestinamente a Sao Paulo para ponerlo en libertad.

"Es prácticamente imposible pasar a una persona escondida por la aduana de Los Andes y por el Paso los Libertadores (en la frontera chileno-argentina)", dijo Marcos Morel, gerente de la empresa Fink que con 300 vehículos atiende flotes de siete países suramericanos.

Obando y Bravo renueva pedido por cese del fuego

Managua, Dic. 6 (AP). El cardenal Miguel Obando y Bravo renovó hoy su pedido para un cese del fuego durante las navidades a fin de detener, al menos de manera temporal, el derramamiento de sangre en Nicaragua a raíz de los enfrentamientos entre tropas del gobierno y de los contras.

"Me inquieta este río —Pasa a la página 35—

OEA hará petición a la Junta haitiana

Washington, Dic. 6 (AP). El Consejo Político de la Organización de Estados Americanos (OEA) se dispone a pedir mañana a la junta militar haitiana, encabezada por el general Henri Namphy, la celebración de elecciones libres, pero reafirmando a la vez las disposiciones de la carta de la OEA que impiden a sus miembros la interferencia en los asuntos internos de los otros.

Fuentes diplomáticas dijeron que el canciller haitiano, Fernand Balmir, se propone adelantarse a la OEA

anunciando la intención de Namphy de celebrar el 10 de enero las abortada consulta del 27 de noviembre, para mantener en pie la transferencia del mando el 7 de febrero.

El gobierno haitiano ha venido sosteniendo intensas consultas entre sus miembros y con sus mas influyentes vecinos, especialmente los Estados Unidos.

El senador Edward Kennedy dijo que se debía "actuar inequívocamente" para aislar al régimen de Namphy —Pasa a la página 55—



HERMANOS. Wilmington, E.U., Dic. 6 (AP-cablefoto). Richard Hunt y su hermano Floyd demuestran habilidad al utilizar sus muletas al revés. Ambos reciben tratamiento por padecer de la misma enfermedad.

Millonarios gastos de Gran Bretaña en las Islas Malvinas

Londres, Dic. 6 (AP). Los gastos militares británicos en las Islas Malvinas excederán en el equivalente de unos 180 millones de dólares la suma que había previsto el gobierno, según las —Pasa a la página 56—

Boeing pierde un motor a 1500 Mts. de altura en EU

Filadelfia, EE.UU., Dic. 6 (AP). Un avión Boeing 737 de la empresa USAIR perdió uno de sus dos motores a 1,500 metros de altura, cinco minutos después de despegar hoy rumbo a Bos-

ton con 60 pasajeros a bordo y su piloto lo hizo retornar al Aeropuerto Internacional de Filadelfia, donde aterrizó sin dificultades, dijeron funcionarios. —Pasa a la página 35—

Ejército de Sudán dio muerte a 200 rebeldes

Khartum, Dic. 6 (AP). El ejército sudanés mató a unos 200 rebeldes sureños en combates cuerpo a cuerpo con cuchillos y dagas cerca de una población ocupada por los insurgentes, informa hoy

el diario El-Siyassa, después que los rebeldes afirmaron haber rechazado un ataque gubernamental.

El-Siyassa dice que 144 soldados se trabaron —Pasa a la página 49—

Francia pagó \$5 millones por rescate de 2 rehén

Londres, Dic. 6 (AP). El gobierno francés pagó cinco millones de dólares en rescate por la liberación de dos rehenes en el Líbano y aceptó pagar totalmente un crédito de 1,300 millones de dóla-

res otorgado por el fallecido Shah de Irán, afirmó hoy el semanario Observer.

El semanario dijo que el acuerdo estaba también dirigido a asegurar —Pasa a la página 35—



EL MAS FAMOSO. Nuremberg, Alemania, Dic. 6 (DaD). El mercado navideño más famoso de Alemania es el de esta ciudad. En cierta oportunidad uno de sus habitantes (en 1697) escribió: "la gran plaza del mercado está casi llena de casetas de madera en las que se vende prácticamente toda clase de artículos".